

Der Gemeinderat von Kilchberg lädt zu einer Diskussionsrunde ein

Thema:

Wie sieht eine nachhaltige Lösung für Kilchberg aus? Ist eine Fusion das Ziel?

Ihre Meinung ist gefragt Donnerstag, 28. September 2023, 19.30 Uhr, Pfarrscheune Kilchberg

Marcel Aeschbacher

Gemeindepräsident Begrüssung

Christine Mangold

Statthalter Gemeinderätin Wie sieht die Ausgangslage aus

Dr. Anton Lauber

Regierungsrat Welche Unterstützung kann der Kanton

bei einer Gemeindefusion leisten?

Gerry Thönen

thoenen regionalmanagement Strukturveränderungen sind heikle

Prozesse – worauf muss man achten

Im Anschluss lädt die Gemeinde zu einem Apéro ein.

Wir freuen uns auf eine intensive Diskussion Gemeinderat Kilchberg